

# Energiearmut

## Damit die Sparflamme nicht ausgeht

Mal eben die Heizung andrehen, wenn man friert, die Wäsche waschen, wenn sie dreckig ist, und das Licht anschalten, wenn es dunkel wird – gestiegene Energiekosten lassen viele Haushalte an Selbstverständlichkeiten verzweifeln. Gerade für Menschen, die schon bisher auf Sparflamme gelebt haben, sind die gestiege-

nen Energiekosten kaum tragbar. In Beratungsstellen und mit Hilfsfonds unterstützt die Diakonie.

Müssen wir im Winter frieren?



## Herbstsammlung